

KSK-Filiale unter neuer Leitung

Irene Hermann übernimmt die Leitung der BeratungPlus-Filiale in Rieden

(27.01.2021) Region/Mayen/Andernach

Die 62 jährige Irene Hermann übernahm kürzlich die Leitung der BeratungPlus-Filiale der Kreissparkasse Mayen (KSK) in Rieden. KSK-Vorstandsmitglied Christoph Weitzel und Vertriebsleiter Stefan Weber sowie Klaus Wermes als Leiter des BeratungsCenters Mayen St.-Veit-Straße, dem die kleineren Standorte der KSK Mayen in der Vordereifel - darunter auch Rieden - organisatorisch zugeordnet sind, gratulierten der frisch gebackenen Filialleiterin zur neuen anspruchsvollen Aufgabe und wünschten ihr einen erfolgreichen Start in Rieden.

Irene Hermann gehört seit über 40 Jahren zum Team der Kreissparkasse Mayen. Bis 2002 arbeitete sie in der Giroabteilung - dem späteren Bereich Zahlungsverkehr bei der KSK. Ab 2003 bis 2012 leitete die gebürtige Nachtsheimerin dann die KSK-Filiale in Virneburg. In den Jahren 2013 bis 2016 war Irene Herrmann in internen Bereichen eingesetzt. Von 2016 bis 2018 wechselte sie wieder ins Kundengeschäft und war in den KSK-Filialen Nickenich und Krufft als Serviceberaterin tätig. Zuletzt arbeitete sie in der Serviceberatung der BeratungPlus-Filiale in Kottenheim. In den vergangenen Jahren sammelte Irene Hermann umfassende Erfahrungen im Filialgeschäft der KSK Mayen. 2019 feierte sie dann ihr 40 jähriges Dienstjubiläum bei der Kreissparkasse Mayen.

Irene Hermann hat sich zum Ziel gesetzt, die von ihrer Vorgängerin bestens gepflegten Kundenbindungen auszubauen sowie den KundInnen in Rieden weiterhin als kompetente Ansprechpartnerin zur Verfügung zu stehen. Die bisherige Leiterin Carmen Wissem wechselte zu Jahresbeginn innerhalb der KSK zur Verstärkung in das Team des BeratungsCenters nach Plaidt.

Ihre Freizeit verbringt die in Nachtsheim lebende Irene Hermann gerne mit Wandern, Lesen und der Gartenarbeit. Zudem widmet sie auch einen Großteil ihrer freien Zeit ihrer Enkeltochter.



Bildunterzeile:

Symbolische Schlüsselübergabe zur BeratungPlus-Filiale in Rieden.

KSK-Vorstandsmitglied Christoph Weitzel (2.v.l.) und Vertriebsleiter Stefan Weber (l.) sowie Klaus Wermes (r.) als Leiter des BeratungsCenters Mayen St.-Veit-Straße, übergeben den symbolischen Schlüssel an die neue Filialleiterin in Rieden, Irene Hermann (2.v.r.).

Foto: KSK Mayen/Judith Sauerborn

Ansprechpartner bei Rückfragen

Ralph Künzel

Vorstandssekretariat - Unternehmenskommunikation

St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651 87-6224 - E-Mail: ralph.kuenzel@kskmayen.de